

Das Hermann-Josef-Krankenhaus ist ein Akut-Krankenhaus und verfügt über 409 Planbetten. In den Kliniken für Innere Medizin, Kardiologie, Neurologie, Geriatrie, Palliativmedizin, Allgemein- und Viszeralchirurgie, Unfall-, Hand-, Fuß- und orthopädische Chirurgie, Gynäkologie und Geburtshilfe, Urologie, Anästhesie und Intensivmedizin sowie einer eigenen Zentralen Notaufnahme werden jährlich rund 20.000 stationäre und 40.000 ambulante Patienten behandelt.

WIR SUCHEN ZUM NÄCHSTMÖGLICHEN ZEITPUNKT:

REFERENT FÜR BUDGET/CONTROLLING (M/W/D)

KURZBESCHREIBUNG

- Hermann-Josef-Krankenhaus
- Verwaltung
- Budget/ Controlling
- Vollzeit (39h/Woche)
- Teilzeit

IHRE AUFGABEN

- Begleitung der Verwaltungsdirektion bei Budget- und Entgeltverhandlungen
- Eigenverantwortliche Vor-/ Nachbereitung der Verhandlungsunterlagen
- Ansprechpartner zu allen Problem- und Fragestellungen rund um die Krankenhausfinanzierung
- Bearbeitung abteilungsübergreifender Projekte
- Erstellung von Auswertungen, Reportings und Ad-hoc-Analysen

IHR PROFIL

- Abschluss eines betriebswirtschaftlichen, gesundheitsökonomischen Studiums, oder vergleichbaren Abschluss
- Mehrjährige Berufserfahrung in einem Krankenhaus oder bei einer Krankenkasse
- Kenntnisse im Bereich Krankenhausfinanzierung
- Stark ausgeprägtes analytisches und kaufmännisches Verständnis sowie ein hohes Interesse an Abläufen und Strukturen in und von Krankenhäusern
- Hohes Maß an Engagement und Eigeninitiative sowie eine selbstständige, pragmatische und zielorientierte Arbeitsweise

WIR BIETEN IHNEN

- Vielseitiges und interessantes Aufgabenspektrum mit persönlicher Entfaltungsmöglichkeit
- Kooperatives und kollegiales Arbeitsklima mit kurzen Entscheidungswegen und flachen hierarchischen Strukturen
- Attraktive Vergütung nach AVR Caritas und zusätzliche betriebliche Altersvorsorge in der KZVK Köln
- Arbeitgebergeförderte Altersversorgung (KlinikRente)
- Freistellung und finanzielle Unterstützung für Fort- und Weiterbildungen
- Dienstrad-Leasing
- Betriebskindertagesstätte
- Sehr gute Verkehrsanbindung im Städtedreieck Düsseldorf, Köln und Aachen direkt an der A 46

